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令和 4 年度 第 1 回上下水道事業運営審議会 会議録（要旨） 

 

Ⅰ 日 時  令和 4 年 5 月 27 日金曜日 10 時 00 分から 10 時 50 分 

    

Ⅱ 場 所  合志市役所 防災センター1 階 避難所① 

    

Ⅲ 出 席 委 員  出口増穂会長、村上香織副会長、野口正一委員、坂本早苗委員、 

渋谷由佳利委員、丸内三千代委員、高來正人委員、藤好清一委員、 

上野幸伸委員、野口和子委員、野口チカ子委員、後藤小百合委員、 

緒方明委員、古和賢二委員、古荘裕子委員 

    

Ⅳ 欠 席 委 員  なし 

    

Ⅴ 事 務 局  野口水道局長 

水道課：花田課長、西本班長、石原主幹 

下水道課：平田課長、坂田班長、浪崎主幹、塩地主幹 

    

Ⅵ 会議次第   

 １ 開会 

 ２ 局長あいさつ 

 ３ 会長あいさつ 

 ４ 議事録署名委員の指名（※名簿順で指名） 

５ 説明 

  （１）令和 4 年度水道局主要事業について 

  （２）下水道使用料改定（案）について 

６ その他事務連絡等 

７ 閉会  
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1 開会 事務局 合志市上下水道事業運営審議会条例第 5 条第 2 項に基づき、審議会を開

会いたします。(資料の確認) 

2 局長あ

いさつ 

水道局長 みなさん、改めましておはようございます。 

私は、4 月の人事異動で水道局に配属になりました、野口政浩と申しま

す。よろしくお願いします。 

 本日は、令和 4 年 3 月開催の合志市上下水道事業運営審議会に引き続

き、ご出席いただきありがとうございます。 

 平成 31 年 3 月 14 日付け上下水道事業運営審議会答申をうけ 前回ま

での審議会で、令和 5 年度下水道料金改定は 10％値上げをすること。料

金改定時期は、令和5年10月請求分いわゆる9月使用料からとすること。

使用料改定案につきましては、3 つの案を事務局から示させていただき、

1 つの案にしぼっていただいたところです。 

 本日の審議会では、令和 4 年度水道局主要事業について、下水道使用

料改定（案）と、下水道使用料改定スケジュール（案）について、をご

説明させていただきます。 

 委員のみなさまにおかれましては、ご審議のほどよろしくお願いいた

します。簡単では、ございますが、ご挨拶とさせていただきます。 

3 会長あい

さつ 

会長 皆さん改めましておはようございます。 

委員の皆様方におかれましてはお忙しい中にもかかわらず。お集まりい

ただきまして誠にありがとうございます。 

早いもので、私達が委員に就任してから 1 年が経ちました。この間、委

員の皆様には、主に下水道使用料の改定についてご審議をいただき、前

回の審議会で改定案を決めていただきました。言うまでもなく下水道事

業および水道事業は、市民生活に欠くことのできない社会インフラであ

ります。安定的な事業の経営は、市民の皆様に安全安心そして快適なサ

ービス提供に繋がります。私達の任期も残り 1 年と限られた時間ではご

ざいますが、上下水道事業の運営について忌憚のないご意見をいただけ

ますようお願いを申し上げまして、簡単ではございますが、開会の挨拶

とさせていただきます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

4 議事録署

名委員の

指名 

事務局 今回は名簿番号 4 番の渋谷由佳利委員にお願いいたします。よろしくお

願いします。 

5 説明 

 

会長 次第 5 の 1 番目の令和 4 年度水道局主要事業について事務局から説明を

お願いいたします。 

事務局 ～事務局説明～ 

 会長 委員の皆様ご意見等ありませんか。 

委員 水道事業の 2 本のさく井工事は、新設なのか改修なのか。人口増加に伴

う新設か。 

事務局 2 本とも新設の井戸を掘る工事です。 

委員 人口増加ということか。 

事務局 はい。 

会長 他になければ、この件についてよろしいか。 

※委員：はい。 

2 番目の下水道使用料改定案について、事務局から説明をお願いいたし

ます。 

事務局 ～事務局説明～ 

会長 委員の皆様ご意見等ありませんか。 
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 委員 使用料の税抜きの額と決算額の差は何か。また、令和 3 年度の件数は増

えているが、使用料が少ないのはなぜか。 

 事務局 

 

決算額の差については、後日回答する。 

令和3年度は公衆浴場の使用量が増えているが単価が低いので、使用水量

の差と金額の差が出てきているところが要因である。 

 会長 決算額との差については、わかり次第委員に通知で回答すること。 

 事務局 

 

承知しました。 

 委員 資料 1の 3 ページ、水道のさく井工事 2本の深さは何 m か。 

 事務局 

 

須屋と群のさく井工事を行う。須屋が約 100m、群が約 120m 掘る予定、

水脈に当たらない場合はもう少し掘る可能性もある。 

 委員 ポスティングによるお知らせは回数を増やせないか。 

 事務局 

 

ポスティングはお客様センターへの委託を予定しており予算も伴うもの

であるが前向きに検討する。 

 会長 予算の都合もあると思うが積極的に検討してほしい。 

 委員 使用料の改定は年度途中であるため、使用料改定があったその日を基準

にして、12 ヶ月単位で前年度との使用料の比較した資料を作成してほし

い。 

 事務局 承知しました。 

 

 

会長 

 

他にありませんでしょうか。 

※委員：なし 

なければ次に進みます。 

6 その他事

務連絡等 

 

会長 6 番その他事務連絡等で、事務局からはなにかありますか。 

事務局 次回の審議会を年明けの 1 月の開催を予定しています。開催時期が近づ

きましたら事務局からお知らせする。 

 委員 委員の皆さん方から何かありませんか。 

※特になし 

7 閉会 事務局 これをもちまして令和 4 年度第 1 回合志市上下水道事業運営審議会を終

了させていただきます皆様お疲れ様でございました。 

 

（終了） 


